

La emancipación de los jóvenes Españoles es de las más tardías de Europa

II Observatorio de la Vivienda en España

- El 40 % de los jóvenes españoles menores de 34 años vive todavía con sus padres
- Más de la mitad dependen económicamente de la ayuda familiar
- Sólo un 6% afirma estar bien donde está viviendo actualmente
- La calidad de la construcción, el acceso al transporte público y la eficiencia energética son los tres factores más importantes a la hora de elegir su primera vivienda como emancipados

Madrid, 10 de julio de 2019. – El 40,2 % de los jóvenes españoles menores de 34 años vive con sus padres y la edad media de emancipación de este segmento de la población se ha establecido en los 29 años, tres más tarde que la media europea, a pesar de que su deseo es hacerlo a los 27 años. Estos son los datos que desprende el “[II Observatorio de la Vivienda en España](#)” presentado por [CENTURY21 España](#). Según este informe, las principales razones por las que la emancipación llega a una edad tan tardía en España están vinculadas de forma ineludible con la ...